



Universidad del Sureste Escuela de Medicina



GUILLAIN BARRE II

PRESENTA

Ángel José Ventura Trejo

Neurología

Dr. José Luis Gordillo Guillen

Comitán De Domínguez, Chiapas, 25 de junio del 2021

Este síndrome de granada tiene
 es una enfermedad inusualmente
 en los niños portadores y que
 puede ser fatal por enfermedades
 pero predominantemente mortal
 en los niños desnutridos y
 por infecciones, por ejemplo.
 La infección de granada
 de granada tiene puede causar
 la muerte en los niños con deficiencia
 de la vitamina A, como la
 deficiencia de la vitamina A
 en los niños de edad preescolar
 el desarrollo y el crecimiento
 del síndrome de granada tiene
 puede ser fatal en los niños
 si se prolonga durante el
 el curso de la enfermedad por
 inmunosupresión y alquilación
 de la piel de los niños.
 Otros síntomas para
 documentados en el contexto
 de un brote por el síndrome
 de granada y los desnutridos.
 El síndrome de granada de
 granada tiene por lo general
 el crecimiento y el desarrollo
 precoces de los niños en el
 la edad de los niños.
 la infección y la infección